

# *Evo Morales assistera à la Cour de Justice de La Haye pour défendre le débouché sur la mer pour la Bolivie*

---



La Paz, 2 mars (RHC)- Le président bolivien, Evo Morales, assistera à la Cour Internationale de Justice de La Haye pour défendre la revendication de son pays d'un débouché sur la mer, objet d'un litige avec le Chili.

Le représentant de la Bolivie devant cet organe de justice, Sacha Llorenti a signalé que le président Evo Morales a fait savoir qu'il

se rendra à La Haye.

Le représentant bolivien a eu une rencontre avec les membres de la Commission de Politique Internationale de

la Cour auxquels il a remis un rapport sur la revendication maritime.

À La Paz, le vice-président Alvaro García Linera a indiqué que la délégation bolivienne sera formée de 30 personnes dont plusieurs ex présidents. Selon le calendrier, la Bolivie et le Chili présenteront leurs plaidoyers du 19 au 26 du mois en cours.

La Bolivie a présenté devant la Cour Internationale de Justice de La Haye une demande en 2013 contre le Chili pour que ce pays négocie une issue souveraine au Pacifique 135 ans après le conflit armé au terme duquel la Bolivie a perdu 400 kilomètres de son littoral.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/156505-evo-morales-assistera-a-la-cour-de-justice-de-la-haye-pour-defendre-le-debouche-sur-la-mer-pour-la-bolivie>



**Radio Habana Cuba**